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Permettez-moi toul d'abord de me présenter. Mon nom est Ronald Fournier ct j'habite la municipalité de
Saint-Maxime-du-Mont-Louis plus précisément dans le secteur de Gros-Morne. Je suis également père
de deux enfants dont les deux habites toujours à Gros-Morne.

Au cours de ma carrière, j'ai travaillé dans différents secteur d'activité dont l'industrie du camionnage ct
la forêt. J'ai souvent été obligé de travailler d'une façon saisonnière et en ayant régulièrement besoin
d'assurance chômage. Il faut dire que lors du dernier recensement le taux de chômage à Saint-Maxime
du-Mant-Louis était de plus de 36 % et plus de 50 % à Sainte-Madeleine-de-Ia-Rivière-Madeleine

Lorsque Cartier énergie éolienne à commencé à s'intéressé à notre région au début des années 2000, ils
ont montré une ouverture à faire confiance aux gens de la région. Dès ce moment ils m'ont offert de
travailler avec eux d'unc façon sporadique. J'ai surtout été employé comme guide afin de les
accompagner sur le territoire forestier lors de ces premières années.

Depuis maintenant presqu'un an mon travail à changé d'unc façon important. Je suis maintenant à temps
plein pour Cartier énergie éolienne. Je m'occupe de la vérification des tours de mesure de vents ct du
sodar, appareille servant à mesurer lc vent. Lors des visites terrain je les accompagne régulièrement et je
suis en contact constant avec les firmes d'ingénieurs et d'environnement qui travaillent à la planification
de ces projets de Gros-Morne et de Montagnc Sèche.

Les gens chez Cartier énergie éolienne mon fait confiance malgré que je n'avais aucune expertise dans
les tours de mesures de vent ou dans l'opération du sodar. Ils ont fait confiance à un gars de la région.

Notre région, les gaspésicns. la population de la Haute-Gaspésie et la Côte-de-Gaspé, les gcns de Saint
Maximc-du-Mont-Lonis ct de Sainte-Madcleine-de-Ia-Rivière-Madeleine de même que ceux de
Cloridorme et Petite-Vallée ont besoin de ces projets. Nous avons besoin de cet investissement de 371
millions de dollars (projets de Gros-Morne et de Montagne Sèche). Nous avons besoin des emplois ct de
l'impact économique lors de la phase de construction. Et par-dessus tout, nous avons besoin des emplois
lors des 20 ans d'exploitation de ces parcs éoliens.

Les projets de Gros-Morne ct de Montagne Sèche devraient être acceptés comme ils ont été présentés
lors de la première partie des audiences publiques ear ils ont l'acceptabilité sociale de la très grande
majorité de la population. La faible participation des gens de la place aux audiences publiques en
témoigne grandement.

Ronald Fournier
Gros-Morne, Québec
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